

みのり

生きる力
表現する力
育ち合う力

明けましておめでとうございます



例年になく穏やかな年明けとなりましたが、皆様にはお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、8日(金)には第3学期始業式を実施しましたが、4名の児童生徒全員そろって迎えることができました。校長先生のお話の後、それぞれの冬休みの様子や、3学期の目標を担任の先生と一緒に発表しました。

今学期は感染症の流行しやすい時期となりますが、予防の徹底を図りつつ日々の体調に留意して、進めていきたいと存じます。今年が、児童生徒の一人一人にとってより良い年になりますよう、教職員一同しっかり努めていきたいと存じます。

皆様には、本年も相変わりがせず、温かい御理解・御協力をいただきますようお願い申し上げます。

第3学期 始業式



校長先生のお話です



わたしの目標は



獅子舞登場!



おっ来たぞー!!



きゃー!! 食べないで



3学期の予定

- | | | | |
|----------|----------|----------|------|
| 1月18日(月) | 分校花ノ木交流会 | 2月29日(月) | 振替休日 |
| 2月15日(月) | 分校花ノ木交流会 | 3月17日(木) | 卒業式 |
| 2月28日(日) | 学習参観日 | 3月18日(金) | 修了式 |



